



communiqué

N°: 122
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 9 AOÛT 1982

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Mark MacGuigan, annonce les nominations diplomatiques suivantes:

Monsieur Théodore J. Arcand, âgé de 48 ans et originaire de Bonnyville (Alberta), est nommé Ambassadeur en Hongrie.

Monsieur Arcand (Baccalauréat ès arts de l'Université McMaster) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1958. Il a été affecté à Prague, à Yaoundé, à Copenhague, à Dar-es-Salaam et au Saint-Siège. Il occupait depuis 1979 le poste d'Ambassadeur au Liban. Monsieur Arcand remplace Mademoiselle Dorothy Armstrong qui sera diplomate en résidence à l'Université du Nouveau-Brunswick.

* * * *

Monsieur Joe B. Bissett, âgé de 50 ans et originaire de Doloraine (Manitoba), est nommé Haut-commissaire à Trinité-et-Tobago.

Monsieur Bissett (Baccalauréat ès arts, United College, Université du Manitoba, maîtrise en administration publique, Université Carleton) est entré au ministère de la Main-d'oeuvre et de l'Immigration en 1956. Il a été affecté à Londres et a été Directeur général de la région du Service étranger de l'ancien Service de l'Immigration de 1974 à 1976 et de 1977 à 1981. Il occupait depuis 1981 le poste de Sous-secrétaire d'Etat adjoint, Bureau des Affaires de l'Immigration. Monsieur Bissett remplace Monsieur Paul Laberge qui est nommé Ambassadeur en Algérie.

* * * *